
NO 市長の考え
総合医療センター再編統合

総合医療センターの建設地

災害時のゴミ収集

交差点の改善

公園整備

道路の維持補修

災害に強いまち

弥生の里温泉施設の所有者

このタウンミーティングも
その一つであると考えて
いる。検診し早期に発見
することにより、後の医療
費を削減できるものと考
えている。

民間事業者のものと聞い
ている。

形状が悪いのであれば、
警察との協議も視野に入
れていきたい。

総合公園として、松尾寺
公園があり、また、市内全
域では約３３０箇所ほど公
園がある、少ないとは考
えていない。
都市計画上は他にも計画
はあるが、４０年以上も前
に作成されているもので、
現在の社会的状況を鑑み
見直しを行っていきたい。

バリアフリーの必要性に
ついては認識している。
施策の優先順位をつけな
がら実施していきたい。

心強く感じている。リー
ダーシップを取ってしっか
りと取り組んでいきたい。

点検については終了して
おり、バリカーやガード
レール設置などの対応を
順次行っている、報告に
ついては、担当に確認す
る。

がん検診受診促進事業や特定健康診査受診勧奨・拡充
事業をする計画だが、逆に過度の医療や薬の出しすぎな
どにより、医療費がかかる側面もあると思う、市民の意見
を言える場の創設をお願いしたい。

10

池上町にある宿泊施設、弥生の里温泉の土地・建物は市
の所有か。

各種検診事業拡充に対する
意見の場の創出

市長とのタウンミーティングで出された意見・要望（当日要旨）【令和元年１１月４日開催】

平成２９年度の旧市立病
院時代のデータを基に判
断されたものであるが、現
在は健全経営であり再編
統合の考えは無い。

スポーツ施設として、関西
トランスウェイスポーツス
タジアムを整備しており、
医療を重視して判断した。

個別収集、集団回収それ
ぞれのメリットやデメリット
などを勘案しながら検討し
ていきたい。

災害時におけるごみ収集の方法はどのように考えている
のか。

3

2

内　　　　　　容
厚生労働省から再編統合の議論が必要と提示された中
に、総合医療センターもあるが、今後どのように考えてい
るのか。

項　　　目

なぜ、スポーツ施設である市民グランドに、総合医療セン
ターを建設したのか。

信号待ち歩行者危険箇所報
告

1

和泉中央線、観音寺から和泉府中に向かう道路で右折し
て、観音寺町内に侵入していく交差点、右折する頻度も少
ないので、三車線をやめるとかコンクリートを撤去するとか
形状の改善をしてほしい。

4

5

和泉中央駅から南のほうには、公園が少ないように感じ
る。公園の整備を望む。また、各小学校区に一つは多目
的に利用できる公園の整備を望む。

6

道路状況が悪いところがある、バリアフリーや段差の解消
に努めて欲しい。

7

災害時に強いまちになるには、市民も行政と一緒になって
考え、協力していく必要がある。そのために、市の方でリー
ダーシップを取っていただきたい。

8

滋賀県の信号待ち園児に対する車の事故をうけて、市内
において危険な箇所を点検しどのような対応をするのかと
いう報告を、交通安全委員にお願いしているが、進捗状況
はどのようになっているのか。
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通学路の安全

通学路の周知

小学校の通学区域

転入者への支援

緑あふれるまち

耐震性貯水槽利用の説明会

電柱の適正管理

河川管理・掃除

JR信太山駅の改修

「和泉国府庁跡」碑の整備

確認して、連絡したい。

確認しておきます。

結婚を契機に和泉市に移
り住んでいただく方への
支援はあるが、基本的に
は、今住んでいる方がこ
れからも住み続けていき
たいと思えるような取り組
みに力を入れて行きた
い。
緑があふれるまちについ
ては、引き続き、取り組ん
でいきたい。

現在、市内の６中学校の
グランドに耐震性の貯水
槽があり輪番地元説明会
を実施している。担当に
伝えておく。

申し伝えておきます。

河川への対応について
は、大阪府が府全体で順
次実施しているので、特
定の場所を早急に実施す
るというのは難しい。想定
外の対応は難しいものが
あるので、すぐに自分の
身を守る行動をお願いし
たい。
草刈機の貸し出しについ
ては、伝えておきます。

熱心に取り組んでいただ
いており感謝している。市
内の道路事情はあまりよ
くない、歩道すらないとこ
ろもある、グリーンベルト
の取組などを実施してい
るが、課題解決は困難な
状況である。個々での話
し合いを今後も継続して
いきたい。

意見として頂戴します。担
当に申し伝えておく。

意見として頂戴します。担
当に申し伝えておく。

18

槇尾川の管理について、災害時に被害がでないように適
正管理の徹底を、また、清掃に使用する道具の貸し出しを
やめないように大阪府鳳土木事務所に申し伝えて欲しい。

19

JR西日本が実施する信太山駅の改修工事について、スケ
ジュールとどれぐらいの騒音がでるのか、教えて欲しい。

15

昨年の台風被害で、街路樹が切ったままになっているとこ
ろがある。是非、緑を植えて、ますます緑があふれるまち
にして欲しい。

16

和泉中学校のグランドに埋設してある耐震性貯水槽の利
用方法について、町会・自治会に対して、毎年説明会を開
催して欲しい。

17

災害時において、老朽化や損傷している電柱が倒れない
ように適正管理の徹底を関西電力に申し伝えて欲しい。

11

芦部小学校区の通学路にあって、電柱の存在によりこども
たちが車道に出るなど危険な箇所がある、移設も含めて
通学路の安全を徹底してほしい。

14

人口減少に対応するために、エリアを特定しつつ、他地域
から転入してくる方への支援を強化してはどうか。

13

芦部小学校の通学区域にあっては、近隣のいぶき野小学
校に通学する方が、通行する通学路が安全な場合もあ
る、区域の変更を考えて欲しい。

20

御舘山公園に「和泉国府庁跡」との碑があるが、台座がな
くてみすぼらしい。整備できないか。

12

芦部小学区の通学路にあって、通学路であることの看板
を設置するなど周知を徹底して欲しい。


